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参保人信息预计12月中旬全部核对完毕

社保一卡通，过了年就发

不合格气瓶一律停用
市区质监开展专项检查，已整改四家餐饮单位

本报11月30日讯（记者 曹
宏源 通讯员 赵仁强 苏
敏） 自11月中旬以来，质监部
门对市区范围内的餐饮单位液
化石油气钢瓶使用情况开展了
为期一个月的专项检查，截至
目前已整改四家隐患单位。

检查人员主要通过现场查
验各餐饮店使用的液化石油气
瓶的来源，是否从已办理充装
许可证的单位或燃气供气站购
买，并着重检查了气瓶是否在
检验合格的有效期内。并向各
餐饮单位颁发宣传说明，禁止
将气瓶内的气体向其它气瓶倒
装或直接由罐车对气瓶进行充
装、禁止自行处理气瓶内的残

液等情况。截至目前，已检查餐
饮企业16家，其中液化石油气
瓶使用单位7家，发现安全隐患
4处，已督促相关单位进行整
改。

据了解，根据《国家特种
设备安全技术规范》规定，使
用年限超过15年的液化石油
气钢瓶将一律实行报废，禁止
超过使用年限气瓶翻新后重
新流回到充装环节。检查人员
提醒市民，气瓶护罩上粘贴有
安全警示标签，气瓶每检验一
次，就会在护罩上打孔一次，
每4年检验一次，只要其护罩
打孔达到4个，该气瓶就属于
报废气瓶了。

11月28日，德州城隍庙市场里，一位红袍加身的圣
诞老人已经站在店铺的门口了。为了迎接即将到来的
圣诞节，部分商家提前一个月就开始上货了。

本报记者 苏超 摄影报道
圣圣诞诞早早来来

本报 1 1月30日讯 (记者
董传同 通讯员 牟永

来) 11月30日，记者从德
州市人社局获悉，德州市
社保卡注册申请已获国家
人社部批复同意。目前，
社保中心正在核对参保人
信息，预计 1 2月中旬全部
核对完毕，明年有望正式
发放社保卡。

德州市人社局一负责
人介绍，德州市人社局与
合作银行共同设计了德州
市社保卡卡样，并经省人
社厅审核通过后，报国家

人社部批准备案。社保卡
注册申请已获国家人社部
批复同意。目前，发放社
保卡的基础数据整理工作
正 在 稳 步 推 进 。 明 年 年
初，将在市直机关、企事
业单位率先启用的基础上，
加速推进全市社保平台信
息化建设，确保全市基层平
台与市、县两级人社管理服
务机构业务实时联网，确保
明年年内所有参保人员用
上社保卡。

德州市人社局信息管理
人员介绍，社保卡项目实施

的成败，基础数据是关键，
有关个人信息必须核实无
误，如个人身份信息、家庭
住址、符合要求的照片信息
等。为稳妥作好数据采集、
整理，社保中心正在将参保
者信息与参保者进行逐人核
对，并在数据库中进行修
正。目前，已核对完成3 . 2
万人，预计12月中旬全部核
对完毕，明年有望正式发放
社保卡。

据了解，参保者的年龄、
缴费金额、养老金、参保年限
等核心数据都将采集到社保

卡里面，待相关平台全国联
网后，将极大地方便参保者
在全国范围内的跨地区就

业、社保接续转移，真正实现
社保服务记录一生、服务一
生、跟踪一生。因为该社保卡

各项社会保险信息“通”用一
张卡而且可跨省市使用，又
称“社保一卡通”。

即将发行的德州市社会保障卡样本。

不交取暖费就停水电
物业称为无奈之举，律师称不妥

本报11月30日讯(记者 牟张涛)
不交取暖费就给停水停电，近日市

民王女士收到物业的最后通牒。这让
她很犯愁，而物业称此为无奈之举，
律师称该方式不妥。

11月28日，王女士拨打本报问暖
热线说，她在大刘庄新园公寓有套房
子，不经常去住，房子经常处于闲置
状态，交取暖费太不划算。由于在房
子里养了很多植物，需要浇水，如果
停了水电很不方便。

这段时间她多次接到原来邻居的
电话，物业让她赶快把取暖费交上，
否则到28日就停水停电。王女士说，
物业不是在“虚张声势”，去年就被
物业停过水电，“后来交了钱，但一
冬天没去住，太亏了。”王女士说，
物业可以将她家的暖气片拆掉，没有
必要非得采取极端措施啊，“现在我
也不知道停没停，但希望物业能拿出
一个更好的解决办法。”

11月28日，记者来到该小区未
找到该小区物业负责人。29日，记
者 联 系 到 该 小 区 物 业 负 责 人 付 先

生。据介绍，小区“确实定了这样
的规矩，但现在还没有给她停，就
是希望她尽快交上，避免对她的生
活造成影响。”付先生说，对于这样
的“规矩”他们也很无奈，“我们这里
地暖，即便将她家的暖气片拆下，还
是会有热量流失，这样对交费住户
不公平，他们也有意见。”

付先生告诉记者，如果居民真
的不愿意交取暖费了，物业也可以
为他们将暖气片拆掉，但用户需要
和他们签订一个协议：“协议内容
是 ， 屋 内 物 品 因 为 温 度 低 而 被 冻
坏，物业不承担任何责任，包括物
品的维修。”

山东众成仁和(德州)律师事务所
律师梁彬认为，居民不交取暖费就停
水停电的方式不妥。但像王女士这件
事情属于“蹭暖”，会引发邻居的不
满，会让物业的工作陷于被动，“最
好的方式就是施行计量收费。”梁彬
说，在一些小区技术未达到的情况
下，可以通过业主大会进行商讨，拿
出一个具体解决意见。
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